
 

LA PANDEMIA Y  

 ..LOS DOS CAMPAMENTOS.. 

 

Leamos:  

 

no temas, porque los que están con nosotros 

son más que los que están con ellos. Eliseo 

entonces oró… te ruego que abras sus ojos para 

que vea. Y el Señor abrió los ojos del criado, y 

miró, y he aquí que el monte estaba lleno de 

caballos y carros de fuego alrededor de Eliseo 

 

Este episodio del segundo libro de Reyes, capítulo 6, 

relata cuando el profeta pidió a Dios/Elohim que 

abriera los ojos de su criado asustado porque 

estaban rodeados de tropas enemigas mostrándole 

los recursos a su disposición. Y esto está implícito en  

otros pasajes de la Escritura y aun en episodios de la 

‘Guerra de los Seis Días’ o ‘Yom Kipur’ en donde  

divisiones enemigas se rindieron ante un solo 

soldado debido a que vieron por detrás de él un 

ejército de hombres vestidos de blanco apoyándolo. 

Y subyace en la batalla del Clavijo, o de Lepanto, o 

de Poitiers, o en la epopeya de Juana de Arco, o en 

la decisiva Batalla del Puente Milvio sin la cual no 



existiría la ‘cristiandad’. Y aun podríamos relatar 

hechos de la Segunda Guerra Mundial y otros que 

evidencian un golpe de timón del Autor de la 

Historia que sabe a que Puerto quiere llevarla.  

 

Con esto queremos llamar la atención del 

católico/cristiano para la existencia de dos realidades 

superpuestas que Jacob llamó ‘mahanaim’ o ‘dos 

campamentos’ refiriéndose a una realidad espiritual 

invisible actuando e imponiéndose sobre la realidad 

visible. 

 

↯↯↯ 

 

Una vez escuché la parábola de la lombricita científica 

y el gorrión sensato con lo que no intento menoscabar 

a nadie sino ilustrar lo que decimos.  Una lombricita 

muy inteligente se desplazaba por el embaldosado de 

un patio cuando vio aparecer aquí y allí pequeños 

‘charquitos’. Como era científica recurrió a todo su 

bagaje tecnológico para predecir en donde aparecería 

el próximo ‘charquito’ pero no conseguía 

encuadrarlos todos bajo una ley. Entonces aparece 

un humilde gorrión, ‘sin estudios’ y viéndola tan 

atareada le pregunta: --¿Qué haces? Y ella: --estoy 

queriendo encontrar una fórmula que permita 

predecir esta extraña ocurrencia. Y el gorrión: --¡es 

que está comenzando a llover! Moraleja: la lombricita 

científica por loables y virtuosas que fueran sus 

intenciones no podía percibir la dimensión vertical que  

explicaba todo -y es en este sentido es que usamos el 

símil- pero el gorrión con una elemental instrucción sí 

podía.  

 

↯↯↯   



La realidad por detrás del relato oficial sobre el fin de 

la pandemia en Uruguay es que contradiciendo todo 

pronóstico científico del sin duda bien intencionado  

Gach los índices se desplomaron sin conexión con el 

avance de la ‘vacunación’ o los niveles de movilidad 

que no habían alcanzado los valores de hoy. Y bien 

recordamos que el Gatch se auto disolvió porque no 

fue atendida su recomendación de ‘bajar la llave’ y 

provocar un lockdown general en todo el país. Sin 

embargo cuando fueron condecorados un mes más 

tarde los índices de la pandemia estaban por debajo 

de los niveles de seguridad por ellos mismos 

proclamados y sin lockdown. Es decir que sus 

previsiones no habían sido correctas ¿Mala 

intención? De ninguna manera, todos ellos son 

personas honorables de los cuales ciertamente los 

uruguayos nos enorgullecemos, pero no consiguen 

ver la totalidad de la realidad, que excede lo que ven 

los ojos, como en el caso del criado de Eliseo.  

 

Aun hoy -14/10/2021- los índices de la pandemia en 

toda Latinoamérica tomados en su conjunto han 

descendido a porcentajes casi testimoniales sin 

relación con el avance o no de la ‘vacunación’ en 

cada uno de los países con realidades muy 

diferentes. Pero los medios siguen repitiendo 

mantras y cubren con una actitud dogmatica/irracional 

y algo perezosa el avance en la ‘campaña de 

vacunación’ sin ‘ver’ lo que el criado de Eliseo vio 

por intercesión del profeta: que están a nuestra 

disposición recursos celestiales que actuarán   a 

nuestro favor si lo pedimos con discernimiento y 

espíritu de contricción.   

 



Y el principal recurso es la intercesión de 

María/Myriam -madre Virgen de nuestro Señor- 

cuyo Inmaculado Corazón está estrecha y eternamente 

ligado al Sagrado Corazón de su Hijo de modo que 

lo que a Ella pedimos llega con urgencia al seno de 

la Santísima Trinidad. Ella ya fue proclamada 

Emperatriz de América y fue Quien en 1531 sanó 

prodigiosamente a Juan Bernardino, tío de San Juan 

Diego, de una plaga bastante más severa a la que 

hoy nos ocupa a consecuencia de la cual murieron 

millones de indígenas. Y luego le dijo:  

 

“No temas esta enfermedad ni ninguna otra… 

ni cosa aflictiva…” (NM 118).  

 

La medicina seguramente tiene su rol, pero bajo la 

cobertura del Poder de lo Alto y no bajo coacción de 

multinacionales inconfiables o poderes políticos inicuos. 

Pasteur -y aun otros que vinieron después- estuvo 

dispuesto a inyectarse él mismo la vacuna antirrábica 

para no usar a seres humanos de cobayas ¿Hicieron 

lo mismo los directores de las multinacionales 

farmacéuticas de hoy o se apresuraron a largar al 

mercado una medicina sin el debido respaldo 

cubriéndose además de todo reclamo legal por efectos 

colaterales nocivos a la salud que ciertamente los 

hubo y los hay?  

 

Comencemos entonces por poner en evidencia la 

realidad completa en la que estamos incluidos y que 

prolijamente nos ocultan quienes nos aplican un 

remedio de emergencia con resultado a medio y largo 

plazo no contrastados al que llaman incorrectamente 

‘vacuna’ para robar un prestigio que no les pertenece. Y 

esto con la complicidad -infelizmente- del alto clero 



de la Iglesia. Y damos gracias a Dios/Elohim porque 

en Uruguay se ha respetado hasta ahora el bien 

sagrado de la libertad.  
 

↜∞↝ 
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